

LOOK & LOOK ルックルック 辰野高校

辰野高校は、普通科と商業科がある学校！

VOL. 7

平成17年 6月 10日

生徒会総務部

小松原、高井、坂間、佐野



活気付く部活動

新入生を迎えて各クラブともに活気付いています。日頃の練習の成果を発揮して南信大会、県大会、北信越大会と勝ち進んで欲しいです。

第7号は運動系クラブ特集です。大会を前に緊張した雰囲気の中を取材しました。

県大会出場おめでとう！サッカーチーム

県大会をかけた伊那弥生ヶ丘との一戦は、3対0と大勝した。

9年ぶりとなる県大会出場をはたしたサッカーチームのキャプテンと部長に大会を振り返ってもらいました。

「一番苦しかったのは初戦の上農戦」とMFの矢島憲明（東部中出身）キャプテンはいいます。1点を追う終了間際に待望の得点が入り同点。延長戦で2点をとって



突き放したといいます。DFの松田明（辰野中出身）部長は、「日頃からの苦しい練習や試合を通してみんながまとまつた」といいます。そのために一戦ごとだんだん楽に戦えるようになってきたそうです。また、あいさつをはじめ礼儀を覚えたり、苦しさに耐えることで精神的に大きくなれたと3年間のクラブ活動を振り返りました。



女子ソフトボール部

「チームワークのよさは、どこにも負けません」ピッチャーの斎藤詩織さん（伊那中出身）



バレーボール部

男女ともに強いアタック力を持つチームです。試合の組み立ても上手くなってきて、これからが楽しみ。まずは県大会出場を目指しています。



柔道 荒井健博さん100キロ超級で北信越へ！速報!!



主将の荒井健博さん（辰野中出身）は、上田市でおこなわれた県大会でベスト8となり、北信越大会出場を決めました。「ひとつでも多く勝ち、県外の強豪と対戦し、勉強してきて欲しい」<壮行会の校長激励> チームとしても団体戦、個人戦ともに県大会出場をはたしています。今後、伝統の辰高柔道部の復活が期待されます。



弓道部



力走の2番手小池さん「年々部員が増えて活気が出てきました」



陸上部



バスケットボール部



バスケットボール部



卓球部

今回紹介できなかったクラブについては、第8号の文化系クラブとともに紹介の予定です。

ニュージーランド短期留学を支援します。

辰野高校では、町が姉妹交流を進めているニュージーランド・ワイトモ地区にある学校への短期留学を希望する生徒に費用の一部（約半額の10万円）を補助することになりました。これは、国際的な視野を持ち、英語によるコミュニケーションに積極的な生徒を育てる目的からで、PTAと同窓会の協力の下におこなわれる新事業です。



ニュージーランドで有名な地を走る鳥はな～んだ？
ダチョウじゃありません。

